
1 
 

  
INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL 

 CONSEJO DE FACULTAD DE DERECHO DEL 29 DE NOVIEMBRE DE 2018 
 

Los temas tratados y los acuerdos a los que se llegaron fueron los siguientes: 
 
1. Aprobación del acta de la sesión de Consejo de Facultad del 20 de setiembre del 2018 

Vista el acta de la sesión de Consejo de Facultad del 20 de setiembre del 2018 se aprobó por unanimidad 
por los y las consejeras docentes y estudiantiles presentes. 

 
2. Informes del Decano: 

 
a. Sobre aprobación del Reglamento de la Facultad: El Decano Alfredo Villavicencio informó que en 

la sesión del 21 de noviembre de 2018 el Consejo Universitario aprobó la propuesta de 
modificación integral del Reglamento de la Facultad de Derecho. No obstante, indicó que está 
pendiente su promulgación a través de la Resolución Rectoral correspondiente. Asimismo, recordó 
que el mencionado nuevo Reglamento entrará en vigencia a partir del semestre académico 2019 – 
1.  

 
3. Temas propuestos por el Tercio estudiantil: 

 
El Decano Alfredo Villavicencio cedió el uso de la palabra a los miembros del Tercio Estudiantil, a fin que 
presenten los temas propuestos planteados por la referida representación de estudiantes: (I) Propuesta 
sobre introducción del inglés en la carrera de Derecho, (II) Informe sobre la fiscalización en la entrega de 
notas, (III) Informe sobre observaciones al actual Plan de Estudios, (IV) Propuesta para la implementación 
de un buzón de quejas físico en la Facultad. 
 
En relación a la introducción del inglés en la carrera de Derecho, se aprobó la creación de una Comisión a 
fin de elaborar un Plan sobre la introducción del uso del idioma inglés de forma progresiva en la Facultad. 
Así, acordaron que dicha Comisión estaría conformada por: la Directora de Estudios, Elena Alvites; el Jefe 
de Departamento, Iván Meini; la jefa de la Oficina de Internacionalización, Sandra Sevillano; la 
representante estudiantil, Tamara Rezqallah.  
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4. Informes y pedidos de los y las consejeras: 
En atención a la falta de quorum, los siguientes temas se desarrollaron bajo el apartado de informes y 
pedidos de los consejeros.  
 
Así, escuchadas las intervenciones, los y las consejeras docentes y estudiantiles acordaron desarrollar este 
tema con mayor profundidad en la próxima sesión de Consejo de Facultad.  
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